





HISTORY OF THE GREATEST PLACES  
**ANATOMY FOR ARTISTS**  
ANATOMY FOR ARTISTS  
ANATOMY FOR ARTISTS



# DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM

DESIGN : KLAUS BERGEN / DREIECK DESIGN

Eine überzeugende Kombination aus besonderen Materialien. In den hochwertig auf Gehrung verarbeiteten Glaskorpus integriert sich eine Kommode mit Schubladen aus Massivholz. Die einzigartige Optik wird durch eine aufwendige Bearbeitung des Holzes erreicht, welches durch ein spezielles Verfahren in unregelmäßigen Abständen gehackt wird. Dadurch wird jede Kommode in dieser einzigartigen Altholzoptik ein Unikat.

Jeder der massiv verzinkten Holzschubkästen ist mit einem mittig flächenbündig eingelassenen und in Ihrer Wunschfarbe lackiertem Glaselement als Druckpunkt zum Öffnen der Schublade mit „push to open“ Funktion ausgestattet.

A compelling combination of high-quality materials. Integrated into the mitred glass corpus is a chest of drawers made of massive natural wood. The unique look is achieved by an extensive workmanship where the wood is chipped in a special procedure in irregular intervals, making every chest of drawers one of a kind with an appearance of matured wood.

Every single one of the massively mortised wood drawers is equipped with a central embedded glass element lacquered in your favourite colour as a pressure point for opening the drawer with “push to open” function.corpus

## DIMENSIONEN

FUSION W 44	44 x 40 x 101 cm
FUSION W 84	84 x 40 x 101 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]



## ABBILDUNGEN

- ① FUSION W 44 OW | Massivholz vintage look „grau“  
FUSION W 44 OW | solid wood vintage look „grey“
- ② FUSION W 84 OW | Massivholz vintage look „amber“  
FUSION W 84 OW | solid wood vintage look „amber“

OW = OPTIWHITE - Glas



# DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM

DESIGN : KLAUS BERGEN / DREIECK DESIGN

Eine überzeugende Kombination aus besonderen Materialien. In den hochwertig auf Gehrung verarbeiteten Glaskorpus integriert sich eine Kommode mit Schubladen aus Massivholz. Sie haben die Wahl zwischen heller Eiche und dunklem Nußbaum. Beide Ausführungen werden in klassischer Handwerkskunst in einer deutschen Manufaktur handgeölt gefertigt.

Die massiv verzinkten und ebenfalls handgeölten Holzschubkästen sind mit mittig flächenbündig eingelassenen und in Ihrer Wunschfarbe lackiertem Glaselementen als Druckpunkt zum Öffnen der Schubladen mit „push to open“ Funktion ausgestattet.

A compelling combination of high-quality materials. Integrated into the mitred glass corpus is a chest of drawers made of massive natural wood. You can chose between light oak and the darker walnut. Both versions are classically hand-crafted and hand-oiled in a German manufacture.

Every massively mortised and hand-oiled wood drawer is equipped with a central embedded glass element lacquered in your favourite colour as a pressure point for opening the drawer with “push to open” function.

## DIMENSIONEN

FUSION W 44	44 x 40 x 101 cm
FUSION W 84	84 x 40 x 101 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

## ABBILDUNGEN

- 1 FUSION W 44 | Massivholz Eiche  
FUSION W 44 | solid wood oak
- 2 FUSION W 84 OW | Massivholz Nussbaum  
FUSION W 84 OW | solid wood walnut

OW = OPTIWHITE - Glas

